Un service d'information unique en son genre

Un service d'information informatisé unique en son genre est maintenant offert aux usagers des autobus de la ville de Mississauga en Ontario.

Ces personnes bénéficiaient d'un service partiellement automatisé depuis décembre 1975. Maintenant, grâce à l'adjonction d'une "voix" informatisée que l'on a appelée ERICA, les personnes qui désirent prendre un autobus (ligne no 6) peuvent composer un numéro de téléphone spécial qui leur donne l'heure à laquelle le prochain autobus arrivera à un certain arrêt, et l'heure à laquelle le suivant arrivera à cet arrêt.

Le nouveau service a été inauguré officiellement en octobre au nom du ministre des Transports dont le ministère a financé la création et la démonstration d'ERICA, de concert avec la Mississauga Transit.

Ce service est particulièrement utile dans le cas des lignes où les autobus sont à intervalles de 30 minutes ou plus, et où se produisent souvent beaucoup de retards par suite du mauvais temps et de la circulation très dense. Les personnes qui ont recours aux services d'ERICA peuvent arriver juste à temps à l'arrêt d'autobus et s'éviter une longue attente.

Coopération nucléaire Canada-**États-Unis**

Un Accord intérimaire sur la coopération nucléaire entre le gouvernement du Canada et celui des États-Unis a été consacré par un Échange de Notes signé, le 15 novembre, par M. Jamieson et l'ambassadeur des États-Unis M. Thomas Enders.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services d'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à Mlle Y. DuSault, rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en espanol bajo el título Noticiario de Canadá.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.

L'accord satisfait aux exigences immédiates des deux pays et permet la poursuite de la coopération et du commerce nucléaires entre les deux parties. Il permet également l'utilisation de l'uranium canadien dans les réacteurs nucléaires civils des États-Unis. Il vient s'ajouter aux dispositions de l'Accord canado-américain de coopération atomique de 1955 et à l'Échange de Notes de mars 1976, et restera en vigueur jusqu'à la mise en place d'un nouvel Accord de coopération, pour lequel les négociations commenceront immédiatement.

L'Accord conclu marque une autre étape dans la mise en oeuvre des politiques d'exportations nucléaires du Canada annoncées en 1974 et en 1976. Le Canada continuera à poursuivre ces objectifs à la fois lors des négociations nucléaires avec d'autres pays et au sein du Groupe international d'évaluation du cycle du combustible nucléaire où, de concert avec les États-Unis et d'autres pays développés et en développement, il étudiera les problèmes de l'utilisation des technologies sensibles pour combler les besoins énergétiques du monde, tout en mettant au point un régime international de garanties plus adéquat.

Nouvelles brèves

Le gouvernement fédéral envisage la possibilité de former un Commonwealth des pays partiellement ou entièrement de langue française. Le nouvel organisme serait semblable au Commonwealth Britannique, mais peut-être un peu plus souple, et il amènerait les quelque 25 pays qui pourraient le composer à se pencher sur des problèmes mondiaux, continentaux et régionaux.

Le ministère des Terres et Forêts du Québec consacrera cette année, un montant de 10 102 400\$ au chapitre de l'aide à la forêt privée.

Le Canada participe à la Biennale de São Paulo, dont la clôture aura lieu à la fin de décembre, par la présentation d'un montage vidéo de huit artistes canadiens oeuvrant en ce domaine. Le montage a été réalisé et la sélection établie par Peggy Gale, de Art Metropole à Toronto.

Le secrétaire d'État a annoncé que le gouvernement présenterait sous peu un projet visant à assurer la projection d'un plus grand nombre de films canadiens dans les salles de cinéma du pays.

Quelque 1500 représentations de théâtre français au Centre national des Arts ont été offertes au public, à Ottawa même ou à travers le Canada, depuis la saison 1970-1971. C'est ce qu'a annoncé dernièrement M. Jean Herbiet, directeur artistique du Théâtre français au Centre national des Arts.

Du 28 septembre au 1er octobre s'est tenue l'Assemblée générale du Conseil d'artisanat canadien, au cours de laquelle a été élaborée la politique d'ensemble du Conseil pour les cinq prochaines années.

Milton Acorn, poète de l'Île-du-Prince-Édouard, lauréat de la médaille de poésie du gouverneur général, et Cedric Smith, ancien membre du groupe de musiciens Perty County Conspiracy, ont collaboré à la préparation d'une comédie musicale intitulée The Road to Charlottetown: la comédie raconte avec humour l'histoire de l'Île. L'oeuvre, basée sur les textes d'Acorn, a été préparée à Toronto et présentée au Festival de Charlottetown au cours de l'été.

Le secrétaire d'État a annoncé la nomination de Mlle E.A. Clément, d'Ottawa, au poste de directrice générale adjointe de la Bibliothèque nationale.

M. Neil J. Campbell, âgé de 51 ans, océanographe d'Ottawa, a été nommé premier vice-président de la Commission océanographique intergouvernementale (C.O.I.), organisme scientifique international qui regroupe 94 pays. Il a été élu par acclamation lors de la dixième assemblée de la Commission, tenue récemment à Paris, France. M. Campbell est l'auteur de plusieurs publications sur l'océanographiee.

Pour la première fois en Amérique du Nord, l'on a pu voir, l'été dernier, au Festival Shaw de Niagara-on-the-Lake, la version intégrale de Man and Superman. Cette production marquait un moment important non seulement pour le Festival Shaw, mais aussi pour le théâtre canadien en général. La dernière fois que Man and Superman avait été joué dans sa version intégrale remonte en 1951, lors du Festival of Britain.

Le SEAE, M. Don Jamieson, et M. Santiago Roel Garcia, secrétaire mexicain aux Relations extérieures, ont signé, le 22 novembre à Ottawa, un traité prévoyant l'échange de délinquants détenus, libérés sous condition ou faisant l'objet d'une ordonnance de probation dans leurs pays respectifs. Le ministère du Solliciteur général sera chargé de l'application des dispositions du traité.